

TÖDLICHER UNFALL IN HOYSINGHAUSEN

16.09.2021 / Hoysinghausen

19-jähriger verstirbt noch an der Unfallstelle



© Martin Möhring, Kreisfeuerwehrpressesprecher-Süd

Ein 19 Jahre alter Mann aus Rahden starb am Donnerstag gegen 9 Uhr nach einem Unfall auf der Kreisstraße 25 zwischen Hoysinghausen und Woltringhausen. Er befuhr die Kreisstraße aus Richtung Woltringhausen kommend, und geriet in einer leichten Rechtskurve in Höhe der Abzweigung zum „Hollogeberg“ aus unbekannter Ursache nach rechts von der Straße ab und kam danach ins Schleudern. Der Toyota Yaris prallte anschließend mit der Fahrerseite gegen einen Straßenbaum. Die Feuerwehren aus Hoysinghausen, Uchte, Warmsen und Kleinenheerse-Glissen, die zur Unfallstelle eilten, konnten dem im Fahrzeug eingeklemmten jungen Mann ebenso wenig helfen, wie die Notärztin aus Stolzenau und der Rettungsdienst aus Warmsen. Vor Ort landete auch der Rettungshubschrauber Christoph 4 aus Hannover. Am allein beteiligten Fahrzeug entstand Totalschaden. Die Feuerwehren übernahmen neben der Bergung auch die Ableitung des Verkehrs während der Unfallaufnahme durch die Polizei aus Stolzenau. Die K 25 blieb über zwei Stunden voll gesperrt.

Text: Martin Möhring, Kreisfeuerwehrpressesprecher Süd